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САДОВОДЧЕСКОЕ НЕКОММЕРЧЕСКОЕ ТОВАРИЩЕСТВО 

СОБСТВЕННИКОВ НЕДВИЖИМОСТИ «ПЕСКИ» ЛМЗ 

188734, Россия, Ленинградская область, Приозерский район,  

Запорожское сельское поселение 

ОГРН 1024701648707  ИНН/КПП 4712011994/471201001 

 

ПРОТОКОЛ ОЧЕРЕДНОГО ОБЩЕГО СОБРАНИЯ ЧЛЕНОВ ТОВАРИЩЕСТВА 

СНТСН «ПЕСКИ» ЛМЗ, ПРОВОДИМОГО В ОЧНОЙ ФОРМЕ 
 

24 августа 2024г.                                                     

                                         

Место проведения собрания: Приозерский район, Запорожское сельское поселение, на территории 

СНТСН «Пески» ЛМЗ (площадка для голосований). 

Основание проведения очного голосования: Требование части 6 статьи 17 ФЗ 217-ФЗ от 

27.07.2017г. 

Время проведения собрания: Очное собрание членов товарищества проходило 24.08.2024г. с 

14:00 до 16:20. 

Общее собрание членов СНТСН «ПЕСКИ» ЛМЗ созвано по инициативе правления садоводства. 

Рассматривается деятельность правления СНТСН «Пески» ЛМЗ за 2023 – 2024г. (с 01.07.2023 по 

30.06.2024). Информация о проведении очного собрания и повестка дня была размещена на 

информационном стенде садоводства, на сайте товарищества в информационно-телекоммуникационной 

сети "Интернет", направлена по электронным адресам, указанным в реестре членов товарищества, за 14 

дней до начала проведения собрания. Правление товарищества обеспечило возможность ознакомления 

с проектами документов и иными материалами, планируемыми к рассмотрению на общем собрании 

членов товарищества за семь дней до даты проведения общего собрания членов товарищества, в том 

числе с проектом приходно-расходной сметы, размером членских и целевых взносов.  

 

I. ПРОВЕДЕНИЕ СОБРАНИЯ 
 

Очное собрание членов товарищества проходило 24 августа 2024г. с 14:00 до 16:20  на площадке 

для голосований расположенной на территории СНТСН «ПЕСКИ» ЛМЗ.  

На собрании присутствовало лично и по доверенности 107 членов товарищества и 2 собственника 

садовых земельных участков, расположенных в границах территории садоводства, не являющихся 

членами товарищества. Порядок проведения собрания соответствовал порядку очных собраний, 

проводимых в садоводстве ранее, с соблюдением следующих этапов: 

 

1. ВЫБОРЫ МАНДАТНОЙ КОМИССИИ, СЧЕТНОЙ КОМИССИИ, ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 

СОБРАНИЯ, СЕКРЕТАРЯ СОБРАНИЯ. 

I. ВЫБОРЫ МАНДАТНОЙ КОМИССИИ 

Для регистрации присутствующих на собрании предложена мандатная комиссия в составе: 

1. Медведева Т.А., собственник участка №119 

2. Пономаренко О.В., представитель собственника участка №245 (по доверенности) 

 

Голосование: Из присутствующих на собрании членов товарищества  

за - 107 чел., против – 0 чел., воздержалось – 0 чел. 

Решение: мандатная комиссия в составе Медведева Т.А., Пономаренко О.В. выбрана 

единогласно. 
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Мандатной комиссией произведена регистрация присутствующих на собрании лично и по 

доверенности, озвучено количество собственников, являющихся членами товарищества по реестру 

товарищества на 24.08.2024г. - составляет 212 человек. На собрании присутствует лично и по 

доверенности 109 человек, из них 107 членов товарищества и 2 собственников садовых земельных 

участков, расположенных в границах территории садоводства, не являющихся членами 

товарищества. 

Председателем товарищества Москалевой Н.В. озвучен итог принимающих участие в 

собрании членов. В собрании принимает участие 107 членов товарищества из 212, что 

составляет 50,47% членов товарищества, кворум есть собрание можно начинать. 

 

II. ВЫБОРЫ СЧЕТНОЙ КОМИССИИ 
 

Предложены кандидатуры: Сойкин Д.А. представитель собственника участка №88 (по 

доверенности), Матвеев А. Е. собственник участка №152. 

Голосование: Из присутствующих на собрании членов товарищества 

за - 107 чел., против – 0 чел., воздержалось – 0 чел. 

Решение: счетная комиссия в составе Сойкин Д.А.,  Матвеев А. Е., избрана единогласно 

 

 

III. ВЫБОРЫ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ СОБРАНИЯ 
 

Предложена кандидатура Мельникова С.Ю. собственник участка №150 

Голосование: Из присутствующих на собрании членов товарищества 

за – 107 чел., против - 0 чел., воздержалось – 0 чел. 

Решение: председателем собрания избран Мельников С.Ю., единогласно. 

 

 

IV. ВЫБОРЫ СЕКРЕТАРЯ СОБРАНИЯ 
 

Предложена кандидатура Ефимова А.С. собственник участка №212 

Голосование: Из присутствующих на собрании членов товарищества 

за – 107 чел., против - 0 чел., воздержалось – 0 чел. 

Решение: секретарем собрания избран Ефимов А.С., единогласно 

 

2. ПОВЕСТКА ДНЯ И РЕГЛАМЕНТ СОБРАНИЯ 
 

Председателем собрания Мельниковым С.Ю. оглашена повестка дня очередного общего собрания 

членов товарищества, проводимого в очной форме.  

 

Оглашен регламент собрания: 

 - Доклад ревизионной комиссии – 10 мин. 

 - Доклад председателя Правления – 30 мин. 

 - Прочие выступления – 5 мин. 

Голосование: Из присутствующих на собрании членов товарищества 

за - 107 чел., против – 0 чел., воздержалось – 0 чел. 

Решение: повестка дня и регламент собрания утверждены, единогласно 

 

3. ПРИЕМ В ЧЛЕНЫ ТОВАРИЩЕСТВА СНТСН «ПЕСКИ» ЛМЗ 
 

Мельниковым С.Ю. озвучены изменения в ФЗ 217-ФЗ, а именно в части 7 и части 8 статьи 12, в 

соответствии с которыми прием в члены товарищества осуществляется теперь не на общем 

собрании, как это было раньше, а правлением товарищества.   

 

В члены товарищества были приняты следующие собственники: 

  Чуфарин Александр Аркадьевич уч. 1  

  Ляшенко Михаил Владимирович уч. 32  
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  Калинин Кирилл Николаевич уч. 54  

  Веретельник Василина Владимировна уч. 61  

  Генералов Сергей Анатольевич уч. 103 

  Дикарева Галина Игорьевна уч. 220 

 

Озвучены люди, которые были исключены из членов товарищества по различным причинам в 

соответствии с частью 1 статьи 13 ФЗ 217-ФЗ. 

 

Из членов товарищества были исключены следующие собственники: 

Карпов Александр Львович (уч. 32 продажа)  

Генералов Анатолий Иванович (уч. 103 скончался) 

 

4. ОТЧЕТ РЕВИЗИОННОЙ КОМИССИИ ЗА ПЕРИОД С 01.07.2023 ГОДА ПО 30.06.2024 

ГОДА 
 

Акт проверки финансово-хозяйственной деятельности СНТСН «Пески» ЛМЗ зачитала 

председатель ревизионной комиссии Васильева И.В. Замечаний по учету не выявлено.  

 

По вопросу отчета ревизионной комиссии выступил собственник участка №118 Герасин А.В. с 

заявлением о необходимости утверждения положений о ревизионной комиссии. На что 

Председателем товарищества было отмечено, что согласно 217ФЗ, а именно частью 3 статьи 20, 

«Порядок работы ревизионной комиссии (ревизора) и ее полномочия устанавливаются уставом 

товарищества и (или) положением о ревизионной комиссии (ревизоре), утвержденным общим 

собранием членов товарищества.». И здесь ключевым является «и(или)», т.к. в уставе 

товарищества четко определены направления деятельности ревизионной комиссии см. п.9.1-

п.9.2.6., дополнительные инструкции данном вопросе будут излишними. Положения о 

деятельности более актуальны для фирм и организаций, ведение дополнительных документов для 

СНТ, с учетом имеющегося опыта работы, не требуется, наличие положений наоборот может 

сильно ограничить работу ревизионной комиссии. 

Больше вопросов по отчету ревизионной комиссии не поступало. 
 

5. УТВЕРЖДЕНИЕ ОТЧЕТА РЕВИЗИОННОЙ КОМИССИИ ЗА ПЕРИОД С 01.07.2023 ГОДА 

ПО 30.06.2024 ГОДА 
 

Вопрос для голосования: «Утвердить отчет ревизионной комиссии за период с 01.07.2023 года по 

30.06.2024 года.» 
 

Голосование: Из присутствующих на собрании членов товарищества 

за - 106 чел., против – 1 чел., воздержалось – 0 чел. 

Решение: отчет ревизионной комиссии за период с 01.07.2023 года по 30.06.2024 года 

утвержден. 
 

6. ОТЧЕТ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ТОВАРИЩЕСТВА ЗА ПЕРИОД С 01.07.2023 ГОДА ПО 

30.06.2024 ГОДА 
 

Председатель Правления Москалева Н.В. выступила с отчетом о состоянии дел в садоводстве, 

темы и вопросы соответствовали работе Правления садоводства и Председателя товарищества за 

период с 01.07.2023 года по 30.06.2024 года. 

В ходе выступления были выделены следующие темы: 

- При оплате на расчетный счет садоводства просьба указывать номер участка и назначение 

взноса, при не указании номера участка бывают ситуации, когда невозможно определить 

принадлежность платежа, и как следствие он числится как неизвестный платеж до установления 

назначения и номера участка. 

- Разъяснена причина увеличения взноса на оплату бухгалтерского учета, причиной является 

добавление воинского учета в соответствии с требованием РФ.  
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- Озвучена причина увеличения взноса на ремонт системы звукового оповещения и системы 

видеонаблюдения – сложные погодные условия в зимний период с 2023 по 2024гг., из-за чего 

было повреждено много проводов и требуется их замена. 

- Рассказано, что в соответствии с требованием устава садоводства, садоводы должны выкашивать 

траву и пилить кустарники на расстоянии в  1 метр от границ своего участка. Спил гнилых 

деревьев правлением товарищества ведется только на землях общего пользования. 

- Указано, что у нас производится вывоз бытового мусора, не строительного, была озвучено, что 

унитазы и другой строительный мусор выбрасывать нельзя. Было выдвинуто предложение, что 

можно вывозить мусор чаще, но тогда в следующем году необходимо закладывать большую 

сумму по данному направлению, в том числе и на погрузку. 

- Был поднят вопрос по сжиганию мусора, если Мы все приезжаем за город дышать свежим 

воздухом, то не нужно постоянно сжигать траву и ветки, все сидят в итоге в дыму, свежий воздух 

не ощущается, кроме того в садоводстве есть аллергики. 

- Отдельно был поднят вопрос по ситуации спора между участками №141 и №143, было 

разъяснено, что границы территории земель общего пользования утверждены в период с 2006 по 

2020гг, более того почти у всех садоводов выполнено межевание и участки оформлены в частную 

собственность в текущих границах. На момент приобретения участка в 2021г, Меликидзе И.В. 

видела состояние подъезда к приобретаемому участку. В настоящий момент Председатель или 

Правление товарищества или Общее собрание членов товарищества не в состоянии отменить 

право частной собственности. В настоящий момент, собственником участка №141  Меликидзе 

И.В., было подано заявление в суд о привлечение к ответственности садоводства как 3-ей стороны, 

в связи с чем придется расходовать денежные средства из статьи «юридические расходы», в 

период с 2024 по 2025гг. В ответ на это выступила, собственник участка №141 Меликидзе И.В., с 

заявлением, что считает себя правой в данной ситуации и просто защищает свои интересы. 

Больше вопросов по отчету Председателя товарищества не поступало. 

 

7. УТВЕРЖДЕНИЕ ОТЧЕТА ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ТОВАРИЩЕСТВА ЗА ПЕРИОД С 01.07.2023 

ГОДА ПО 30.06.2024 ГОДА 

 

Вопрос для голосования: «Утвердить отчет председателя СНТСН за период с 01.07.2023 года по 

30.06.2024 года.» 

Голосование: Из присутствующих на собрании членов товарищества 

за – 106 чел., против – 1 чел., воздержалось – 0 чел. 

Решение: отчет Председателя товарищества СНТСН ПЕСКИ ЛМЗ за период с 01.07.2023 

года по 30.06.2024 года утвержден. 

 

 

8. УТВЕРДИТЬ ПРОЕКТ ПРИХОДНО-РАСХОДНОЙ СМЕТЫ ПО ЧЛЕНСКИМ и 

ЦЕЛЕВЫМ ВЗНОСАМ НА ПЕРИОД с 01.07.2024 года по 30.06.2025 года   
 

Выслушали председателя собрания, Мельникова С.Ю., который огласил проект сметы по 

членским взносам СНТСН «Пески» ЛМЗ на 2024 – 2025гг. Планируемые расходы по 

предлагаемой смете составили: 2 787 148,00 руб.  

По членским взносам возник один вопрос: собственником участка №85 Волковым С. Л. было 

предложено выполнить капитальный ремонт подъездной дороги. На это выступил член правления 

Ефимов А.С., собственник участка №212, с предложением к следующему собранию получить ТКП 

на проведение данного ремонта и проголосовать, имея реальные требуемые суммы, а пока 

ограничиться ямочным ремонтом в соответствии со сметой. 

Больше вопросов по членским взносам у членов товарищества не возникло. 

 

Выслушали председателя собрания, Мельникова С.Ю., который огласил проект сметы по целевым 

взносам СНТСН «Пески» ЛМЗ на 2024 – 2025гг. Планируемые расходы по предлагаемой смете 

составили: 625 000,00 руб.  
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По целевым взносам собственником участка №228 Парфиловой И.В. было предложено заложить 

больше денежных средств. На это выступил член правления Ефимов А.С., собственник участка 

№212, и разъяснял, что для того чтобы закладывать денежные средства садоводы в течении года 

могут присылать или передавать свои идеи и предложения, чтобы к собранию выходить с 

конкретными цифрами для принятия. Дополнительные средства не закладывались 

Больше вопросов по целевым взносам у членов товарищества не возникло. 

 

Вопрос для голосования: «Утвердить смету членских и целевых взносов на период 2024-2025гг» 

Голосование: Из присутствующих на собрании членов товарищества 

за - 106 чел., против – 1 чел., воздержалось – 0 чел. 

Решение: Смета членских и целевых взносов на период 2024-2025гг была утверждена в 

полном объеме. 

 

9. УТВЕРЖДЕНИЕ ЧЛЕНСКОГО ВЗНОСА НА 2024 – 2025гг.(с 01.07.2024 по 30.06.2025гг.) В 

РАЗМЕРЕ 1200 РУБЛЕЙ С СОТКИ, СО СРОКОМ ОПЛАТЫ НЕ ПОЗДНЕЕ 31.12.2024 года 
 

Вопрос для голосования: «Утвердить членский взнос на 2024-2025гг (с 01.07.2024 по 

30.06.2025гг.) в размере 1200 рублей с сотки, со сроком уплаты не позднее 31.12.2024г» 

Голосование: Из присутствующих на собрании членов товарищества и собственников 

земельных участков расположенных в границах территории садоводства. 

за - 108 чел., против – 1 чел., воздержалось – 0 чел. 

Решение: Членский взнос в размере 1200рублей с сотки на период 2024-2025гг.( с 01.07.2024 

года по 30.06.2025) со сроком оплаты не позднее 31.12.2024г. утвержден. 

 

10. УТВЕРДЖДЕНИЕ ЦЕЛЕВОГО ВЗНОСА НА 2024 – 2025гг. (с 01.07.2024 по 30.06.2025гг.)  В 

РАЗМЕРЕ 500 РУБ. С СОБСВЕННИКА ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА СО СРОКОМ ОПЛАТЫ 

НЕ ПОЗДНЕЕ 31.12.2024 года 
 

Вопрос для голосования: «Утвердить целевой взнос на 2024 – 2025гг. (с 01.07.2024 по 

30.06.2025гг.) в размере 500 руб. С собственника земельного участка со сроком оплаты не позднее 

31.12.2024 года» 

Голосование: Из присутствующих на собрании членов товарищества и собственников 

земельных участков расположенных в границах территории садоводства. 

за - 108 чел., против – 1 чел., воздержалось –0 чел. 

Решение: Целевой взнос на 2024 – 2025гг. (с 01.07.2024 по 30.06.2025гг.) в размере 500 руб. С 

собственника земельного участка со сроком оплаты не позднее 31.12.2024 года утвержден. 

 

11.  УВЕЛИЧЕНИЕ ЭЛЕКТРИЧЕСКОЙ МОЩНОСТИ В СНТ 
По вопросу увеличения мощности выступил член правления Ефимов А.С. была разъяснена работа, 

проведенная Правлением товарищества по данному вопросу, этапы переговоров и результаты. В 

частности был озвучен порядок действий по вопросу увеличения электрической мощности 

предложенный АО ПСК, а именно 1 этап: переход на прямые договора садоводам, которые ранее 

подали в Правление СНТ заявления на увеличение мощности (в соответствии с обсуждаемой 

темой на общем собрании 12 августа 2023г), второй этап: инспекция и замена счетчиков 

установленных на этих участках, третий этап: подача заявления на увеличение мощности от этих 

участков, получение ТУ от электросетевых компаний последующая оплата и непосредственное 

увеличение.  В настоящий момент компанией АО ПСК было сделано коммерческое предложение 

по вопросу перехода на прямые договора (первый этап), стоимость для одного участка составляет 

2500рублей, оплату услуг и прием платежей от садоводов, по данному вопросу, планируется 

проводить через расчетный счет СНТ. Как и ранее, было отмечено что садоводы, которым 

увеличение мощности не требуется, выделенной официальной мощности хватает, не должны быть 

ущемлены. Также было разъяснено каким образом считается мощность выделенная на 

трансформатор при количестве участков от 200 до 300, к какому классу энергоснабжения 

относится Наше садоводство. Голосования по данному вопросу не проводилось.  



 

Председатель СНТСН «ПЕСКИ» ЛМЗ _____________  Москалева Н.В.   6 
                                                                                                       (подпись)                                                                                                                       

12.  ПРЯМЫЕ ДОГОВОРА С АО «ПСК» 

По вопросу увеличения мощности выступил член правления Ефимов А.С., было разъяснено, что 

для участков подавших заявление на увеличение мощности в  соответствии с обсуждаемой темой 

на общем собрании 12 августа 2023г необходимо по предложениям АО ПСК перейти на прямые 

договора, для этого требуется принятие решения членами товарищества.  

Выступил собственник участка №228 Парфилова И.В. и предложил разрешить переход всему 

садоводству на прямые договора. На это было отмечено, что переход на прямые договора должен 

быть планомерным и управляемым для недопущения самовольных действий со стороны 

недобросовестных садоводов и должен выполняться через правление садоводства. Для этого в 

течении года садоводы, желающие перейти на прямые договора, также подают заявления в 

правление СНТ и на следующем общем собрании будет проведено голосование о разрешении 

перехода на прямые договора подавшим заявления собственникам СНТ. В настоящий момент 

подобное заявление в рамках увеличения мощности подали участки с номерами: 10, 26, 34, 38, 45, 

69, 85, 99, 101, 123, 124, 141, 150, 157, 162, 163, 165, 176, 178, 205, 212, 233, 251. В связи с чем, 

предлагается принять решение о разрешении перехода на прямые договора именно этим участкам. 

Отдельно было отмечено, что переход на прямые договора это очень сложный вопрос, имеющий 

долгосрочные последствия, в связи с чем всем садоводам нужно внимательно отнестись к данному 

вопросу.  

Вопрос для голосования: Разрешить переход на прямые договора с АО ПСК для участков  № 10, 

26, 34, 38, 45, 69, 85, 99, 101, 123, 124, 141, 150, 157, 162, 163, 165, 176, 178, 205, 212, 233, 251  в 

рамках вопроса по увеличению мощности 

Голосование: Из присутствующих на собрании членов товарищества. 

за - 54 чел., против – 3 чел., воздержалось –50 чел. 

Решение: Переход на прямые договора с АО ПСК для участков  № 10, 26, 34, 38, 45, 69, 85, 99, 

101, 123, 124, 141, 150, 157, 162, 163, 165, 176, 178, 205, 212, 233, 251  в рамках вопроса по 

увеличению мощности разрешен. 

 

13. РАЗНОЕ 

Председателем товарищества Москалевой Н.В. был поднят вопрос по установке дополнительных 

фонарей освещения в садоводстве, было отмечено, что где нет достаточного освещения, то можно 

поставить дополнительный осветительный прибор, но не более 1 прибора на столб и не чаще чем 

через 1 столб. Для этого все желающие могут подать заявление в Правление товарищества. 

Голосование по данному вопросу не проводилось 

Присутствующими садоводами был поднят вопрос по работе системы звукового оповещения, 

было указано на территории участков расположенных внизу, ближе к реке Кожица и рядом с 

лесом, объявлений не слышно. На данный вопрос, членом правления Ефимовым А.С. было 

указано, что работа в данном направлении будет проведена, и к следующему собранию будут 

представлены предложения и итоги работы. Голосование по данному вопросу не проводилось 

 

Председатель СНТСН «ПЕСКИ» ЛМЗ                _____________  Москалева Н.В. 
   

Председатель собрания                                _____________  Мельников С.Ю. 
 

Секретарь собрания              _____________  Ефимов А.С. 
 

Член мандатной комиссии        _____________  Медведева Т.А. 
 

Член мандатной комиссии         _____________  Пономаренко О.В. 
 

Член счетной комиссии          _____________  Сойкин Д.А. 
 

Член счетной комиссии          _____________  Матвеев А.Е. 

 

 

Очередное очное собрания членов товарищества закончено 24 августа 2024г в 16:20. 
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II. ИТОГИ ОЧЕРЕДНОГО ОБЩЕГО СОБРАНИЯ ЧЛЕНОВ ТОВАРИЩЕСТВА 

СНТСН «ПЕСКИ» ЛМЗ ПРОВОДИМОГО В ОЧНОЙ ФОРМЕ 

 
1. КВОРУМ:  

Количество собственников, являющихся членами товарищества по состоянию на 24.08.2024г., 

составляет 212 человек, приняло участие в собрании - 107 членов товарищества и 2 собственника 

участков расположенных в границах территории садоводства. Итого в очном собрании приняли 

участие 107 членов товарищества из 212, что составляет более 50% членов товарищества. 

Кворум собран. 

 

 

2. ПРОВЕДЕНИЕ СОБРАНИЯ:  
Мандатная комиссия выбрана в составе: Медведева Т.А., Пономаренко О.В., счетная комиссия 

выбрана в составе: Сойкин Д.А., Матвеев А.Е, председателем собрания выбран Мельников С.Ю., 

секретарем собрания выбран Ефимов А.С. 

 

 

3. ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ ОЧЕРЕДНОГО ОБЩЕГО СОБРАНИЯ 2024 ГОДА, 

ПРОВОДИМОГО В ОЧНОЙ ФОРМЕ: 

 
ВОПРОС №1: УТВЕРЖДЕНИЕ ОТЧЕТА РЕВИЗИОННОЙ КОМИССИИ ЗА ПЕРИОД С 

01.07.2023 ГОДА ПО 30.06.2024 ГОДА 
 

 

Учитываются только голоса членов товарищества 

Результат голосования:  

за - 106 чел., против – 1 чел., воздержалось – 0 чел. 

Решение: Отчет ревизионной комиссии за период с 01.07.2023 года по 30.06.2024 года 

утвержден. 

 

ВОПРОС №2: УТВЕРЖДЕНИЕ ОТЧЕТА ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ТОВАРИЩЕСТВА ЗА ПЕРИОД 

С 01.07.2023 ГОДА  ПО 30.06.2024 ГОДА 

 

Учитываются только голоса членов товарищества 

Результат голосования:  

за - 106 чел., против – 1 чел., воздержалось – 0 чел. 

Решение: Отчет председателя товарищества за период с 01.07.2023 года по 30.06.2024 года 

утвержден. 

 

ВОПРОС №3: «УТВЕРДИТЬ СМЕТУ ЧЛЕНСКИХ И ЦЕЛЕВЫХ ВЗНОСОВ НА ПЕРИОД 

2024-2025ГГ.» 

 

Учитываются только голоса членов товарищества 

Результат голосования:  

за - 106 чел., против – 1 чел., воздержалось – 0 чел. 

Решение: Смета членских и целевых взносов на период 2024-2025гг была утверждена  в 

полном объеме. 

 

ВОПРОС №4: УТВЕРЖДЕНИЕ ЧЛЕНСКОГО ВЗНОСА НА 2024 – 2025гг. (с 01.07.2024 по 

30.06.2025гг.) В РАЗМЕРЕ 1200 РУБЛЕЙ С СОТКИ, СО СРОКОМ ОПЛАТЫ НЕ ПОЗДНЕЕ 

31.12.2024 года 
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Учитываются голоса всех присутствующих на собрании 

Результат голосования:  

за - 108 чел., против – 1 чел., воздержалось – 0 чел. 

Решение:  Членский взнос в размере 1200рублей с сотки на период 2024-2025гг. ( с 01.07.2024 

года по 30.06.2025) со сроком оплаты не позднее 31.12.2024г. утвержден. 

 

ВОПРОС №5: УТВЕРДИТЬ ЦЕЛЕВОЙ ВЗНОС НА 2024 – 2025гг. (с 01.07.2024 по 

30.06.2025гг.)  В РАЗМЕРЕ 500 РУБ С СОБСВЕННИКА ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА СО 

СРОКОМ ОПЛАТЫ НЕ ПОЗДНЕЕ 31.12.2024 года 

 

Учитываются голоса всех присутствующих на собрании 

Результат голосования:  

за - 108 чел., против –1 чел., воздержалось – 0 чел. 

Решение:  Целевой взнос на 2024 – 2025гг. (с 01.07.2024 по 30.06.2025гг.) в размере 500 руб. С 

собственника земельного участка со сроком оплаты не позднее 31.12.2024 года утвержден. 

 

ВОПРОС №6: РАЗРЕШИТЬ ПЕРЕХОД НА ПРЯМЫЕ ДОГОВОРА С АО ПСК ДЛЯ 

УЧАСТКОВ № 10, 26, 34, 38, 45, 69, 85, 99, 101, 123, 124, 141, 150, 157, 162, 163, 165, 176, 178, 205, 

212, 233, 251  В РАМКАХ ВОПРОСА ПО УВЕЛИЧЕНИЮ МОЩНОСТИ 

 

Учитываются только голоса членов товарищества 

Результат голосования:  

за - 54 чел., против – 3 чел., воздержалось – 50 чел. 

Решение: Переход на прямые договора с АО ПСК для участков  № 10, 26, 34, 38, 45, 69, 85, 99, 

101, 123, 124, 141, 150, 157, 162, 163, 165, 176, 178, 205, 212, 233, 251  в рамках вопроса по 

увеличению мощности разрешен. 

 

4. РАЗНОЕ 
Провести работу по вопросам, озвученным на собрании, см. пункт 13 Разное, часть I настоящего 

протокола. 

 

 

 ОЧЕРЕДНОЕ ОЧНОЕ СОБРАНИЕ ЧЛЕНОВ ТОВАРИЩЕСТВА СЧИТАЕТСЯ ЗАКРЫТЫМ 

 

 

Председатель СНТСН «ПЕСКИ» ЛМЗ      Москалева Н.В. 

М.П. 

 

Председатель  собрания    _____________  Мельников С.Ю. 

 
 

Секретарь собрания    _____________  Ефимов А.С.    

 


